



Héctor Aguilar Camín
"Creo que Calderón no supo nunca con claridad de qué tamaño era su guerra" - P. 3



Susana Moscatel
"Cheney logró, antes que Trump, robar los derechos humanos a quien fuera" - P. 33



Jesús Rangel
"En Hidalgo, además de huachicol, hay narco, hay secuestros" - P. 28

En Tulancingo. El Presidente aseguró que el gobierno le va a garantizar bienestar a "miles de personas" para que dejen el *huachicoleo* ALEJANDRO REYES Y TEODORO SANTOS, PACHUCA PAG. 8



Fayad y Obrador. J. SÁNCHEZ

Ya no habrá necesidad de robar gasolina, dice AMLO



Feria de Madrid.
El Tren Maya, "campo fértil de inversión"

El secretario mexicano de Turismo, Miguel Torruco, expuso ante la ministra española de Industria y Comercio, María Reyes, el plan en la materia del nuevo gobierno, en el que destaca el tren como "proyecto prioritario".

Encuentro en la Casa de América

Al foro, organizado por Grupo MILENIO y los diarios españoles *El Mundo* y *Expansión*, acudieron también directivos de BBVA-Bancomer. ESPECIAL PAG. 26 Y 27

Tlahuelilpan: cifra sube a 107 víctimas

REDACCIÓN, PACHUCA

La Presidencia de la República informó que se elevó a 107 la cifra de personas que murieron por la explosión de un ducto en Tlahuelilpan, Hidalgo, el viernes pasado.

En las instituciones de salud hay 40 heridos, entre estos hay cuatro en el Instituto Nacional de Rehabilitación, en el IMSS hay 11, en el ISSSTE uno y el resto están en los hospitales de Hidalgo. PAG. 11



Dice senador Menchaca
Investigará FGR a fondo el *huachicoleo* en Pemex

TEODORO SANTOS - PAG. 10



Abuela busca a su nieto
"No queremos ninguna indemnización"

FRANCISCO VILLEDA - PAG. 12

Sí a mediación de México y Uruguay, anuncia Nicolás Maduro

AGENCIAS, CARACAS

El presidente venezolano dijo estar de acuerdo con la iniciativa propuesta de una nueva ronda de diálogos. PAG. 24



Protesta en Venezuela. EFE



Caen dos. Detiene la SSPH a asaltantes por medio de la videovigilancia

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

La tragedia vista por otros ojos

La libertad de expresión se fortalece cuando la practica el público de los periodistas. PAG. 19